

防犯情報



還付金詐欺被害が発生!



令和5年7月20日(木)午後1時頃、熊毛郡居住の女性方の固定電話に役場の介護保険担当者をかたる者から「**介護保険料を多く支払っていたので、払戻しがある。**」「**期限が明日までになっている。書類は届いていないか。**」「**サポートセンターから電話があります。**」等と電話がありました。

その後、別の男から電話があり、女性は、指示されるがまま複数の病院やスーパーの**ATM**を操作し、その都度、「**手続きできなかった。**」「**申請ができていないか確認して、明日連絡します。**」等と言われ、**犯人の口座に自分の口座から合計約585万円を振り込み、預貯金をだまし取られる被害に遭いました。**

山口県内の還付金詐欺の被害額で過去最高

～★被害防止のポイント★～

- **在宅時も「留守番電話設定」にして、電話の相手を確認める!**
- **ATMで還付金の手続きをすることは、絶対にありません!**
- **電話でお金のお話が出たら、まず家族に相談して下さい!**
- **携帯電話で通話しながらATMを利用している方は、還付金詐欺被害の可能性「大」!**
操作をやめるように声掛けを!
- **日常生活に支障のない程度に、ATMの振込限度額を下げてください!**



身近なところから「防犯力強化」を!

～みんなで、声掛けあって、被害防止～

(担当)
生活安全企画課